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Alexander Kordes im Gespräch 
 
 
Ihr Unternehmen W. Kordes' Söhne Rosenschulen beteiligt sich gerne an Bundesgartenschauen. 
Warum sind Sie in Mannheim dabei?  
Die Freilandwettbewerbe und Hallenschauen bei einer BUGA sind immer ein tolles Werbefenster für 
unsere Rosen. Bereits seit Jahrzehnten, vielleicht sogar einem Jahrhundert, nehmen wir an 
Gartenschauen teil und dies meist auch erfolgreich!  
 
Für Ihr Rosensortiment haben Sie eine Große Goldmedaille erhalten. Was zeigen Sie bei der 
Hallenschau? 
Wir präsentieren immer einen Mix aus Rosenneuheiten - es kommen jährlich acht bis zehn neue 
Gartenrosen in den Handel - und etablierten Sorten. Häufig werden diese Neuheiten bei den 
Hallenschauen erstmalig einem breiten Publikum vorgestellt und es ist dann spannend zu erfahren, 
wie die Rosen beim Publikum ankommen.  
 
Was waren bei dieser Bundesgartenschau die größten Herausforderungen? 
Dieses Jahr war es witterungsbedingt gar nicht so einfach, Rosen zur BUGA zu schicken: Im Juni war 
es sehr heiß und viele Rosen waren schnell verblüht. In den letzten Tagen hat es dann vermehrt stark 
geregnet. Somit waren viele Rosen unansehnlich und wurden zurückgeschnitten. Dennoch konnten 
wir ein farblich abwechslungsreiches Sortiment nach Mannheim schicken und hoffen nun, dass die 
Rosen den Besuchern viel Freude bereiten. 
  
 


